



Rusia y China preparan más de 80 proyectos conjuntos

Description

(Moscú) Rusia y China preparan más de 80 proyectos de inversión, por un valor estimado de 200 mil millones de dólares, afirmó el hoy copresidente del Comité Russo-Chino de Amistad, Paz y Desarrollo, Borís Titov.

«Las nuevas oportunidades de negocio entre Moscú y Beijing se están expandiendo, y ambos países preparan el lanzamiento de más de 80 proyectos conjuntos, cuyo valor total ascenderá a unos 200 mil millones de dólares», confirmó este lunes Titov a la prensa al viajar para participar en el Sexto Foro Empresarial Russo-chino.

El alto cargo señaló que el gobierno ruso está introduciendo incentivos fiscales para la transición de los socios chinos del modelo de «suministros directos de importación» a la localización de la producción en el territorio de Rusia.

Como ejemplo exitoso de dicha cooperación, Titov citó la industria automotriz, mencionando los proyectos Haval, Moskvich, así como los planes para el automóvil Volga.

Según sus palabras, los empresarios chinos registraron oficialmente 13 mil empresas en Rusia en 2025, lo que «supera significativamente el número de empresas occidentales» que operan en el mercado ruso.

El Sexto Foro Empresarial Russo-chino se celebra en Xi'an, provincia de Shaanxi del 24 al 25 de noviembre. El evento tiene como objetivo la expansión práctica de los lazos económicos entre las pequeñas y medianas empresas de los dos países.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2025